



CP-102-2023
Viernes 08 de diciembre, 2023

Sigue lucha contra el contrabando
POLICÍA DE CONTROL FISCAL DECOMISA MÁS DE 32 MIL
PARES DE ZAPATOS DEPORTIVOS EN ALAJUELA

La Policía de Control Fiscal (PCF) del Ministerio de Hacienda, decomisó, esta semana, más de 32 mil pares de zapatos deportivos al declararse una menor cantidad de mercancías, así como una unidad de transporte (cabezal y contenedor). Además, se detuvo al transportista de apellidos Sánchez Mendieta y se investiga una posible usurpación de la identidad de otra persona.

Estas acciones fueron posibles gracias a los controles de monitoreo que realiza normalmente este cuerpo policial. Con este decomiso, en lo que van del año se ha incautado más 100 mil pares de zapatos tipo deportivo.

“Esta es la cantidad más grande de calzado que se ha incautado durante este año. La mercancía quedará en custodia de un Depositario Fiscal en Alajuela. Este operativo se suma a todas las acciones que realiza la PCF en su constante lucha contra el contrabando y el comercio ilícito, las cuales se han incrementado para finales y principio de año”, indicó Jacqueline Soto Rivel, directora de la PCF.

El Ministerio de Hacienda tiene a disposición en su página web www.hacienda.go.cr, “Denuncie Ya”, para denunciar cualquier actuación irregular que afecte las finanzas del país. También, la PCF cuenta con el número telefónico 2539-6800.